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Basketballabteilung des VfB Hermsdorf e.V. - Berlin  
Protokoll der ordentlichen Jahreshauptversammlung  
 
Tag:  12. März 2013 
Uhrzeit: 19:00 Uhr – 19:45 Uhr 
Ort:  Carl-Benz-Oberschule, Heidenheimer Straße, Berlin-Reinickendorf 
Anwesende: Moritz Aleithe, Christian Bathelt, Carola Carels, Carsten Drinkewitz, Stefan 

Klang, Christoph Scholz, Jürgen Simon (Präsidium), Stefan Weber, Jürgen 
Zimpel 

Tagesordnung 

1) Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2) Ehrungen 
3) Annahme der Tagesordnung 
4) Wahl der Protokollführerin / des Protokollführers 
5) Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2012 
6) Berichte des Vorstandes 
7) Bericht der Kassenprüfer 
8) Entlastung des Vorstandes 
9) Wahlen 
10) Haushaltsplan 2013 
11) Anträge 
12) Verschiedenes 

TOP 1 – Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigk eit 
1. Carsten Drinkewitz begrüßt die Anwesenden und insbesondere unseren Präsidenten 

Jürgen Simon. 
2. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

TOP 2 – Ehrungen 
3. Ehrungen gibt es aktuell nicht. Wie im Erweiterten Präsidium (EPr) beschlossen, wird 

es eine eigene Ehrungsveranstaltung über alle Abteilungen im Herbst geben. 

TOP 3 – Annahme der Tagesordnung 
4. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

TOP 4 – Wahl des Protokollführers 
5. Stefan Weber wird einstimmig zum Protokollführer gewählt. 

TOP 5 – Genehmigung des Protokolls der letzten Abt. -Versammlung (JHV vom 
12.03.2012)  

6. Das Protokoll wird genehmigt. 

TOP 6 – Berichte des Vorstandes 
7. Carsten Drinkewitz verweist auf die Internetseite. 
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8. Die ersten Damen sind direkt in die Oberliga aufgestiegen. 
9. Die Abteilung ist mit fünf Mannschaften im Berliner Endturnier vertreten (übrigens nur 

vergleichbar zu TuSLi) 
10. Es besteht nun eine Kooperation mit der Fahrschule Sternchen. Dies soll 

insbesondere in den mU18 und wU19 Mannschaften kommuniziert werden. 
Bericht zur Kasse 2012:  
11. Erwartungsgemäß weist die Kasse wieder einen erheblichen Verlust aus (damit 

wurde ja die letzte Beitragserhöhung begründet, so dass dieses Jahr geplant ohne 
Verlust abgeschlossen werden sollte). 

12. Spenden waren wegen des Weggangs eines Profispielers höher als geplant. 
13. Mahnungen werden nun in Beiträge gebucht; bei Erwachsenen wurden keine 

Eintrittsgebühren genommen. 
14. Ausgaben sind nun höher, da über einen Rechtsanwalt nun Mahnverfahren 

angestrengt werden. 
15. Fahrtkosten sind schwer abzuschätzen, je nach überregionalen Veranstaltungen. 
16. Strafbescheide werden leider immer noch nicht für die jeweilige Saison erhoben; 

Strafgebühren sind weiter vom Verband erhöht worden. 
17. Meldegelder sind durch das Mehr an Mannschaften (Saunafreunde) höher. 
18. Der Wechsel der beiden Mannschaften der Saunafreunde lief ohne Probleme ab. 
19. Die bisher existente Rücklage ist somit aufgebraucht. 

TOP 7 – Bericht der Kassenprüfer 
20. Kassenprüfung wurde durch Carmen und Gerd Arzig durchgeführt. 
21. Die Kasse wurde geprüft und die Entlastung des Kassenwartes empfohlen. 

TOP 8 – Entlastung des Vorstandes 
22. Jürgen Zimpel beantragt die Entlastung des Vorstandes. 
23. Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

TOP 9 – Wahlen 
24. Carola Carels ist vom Amt des Kassenwartes zurückgetreten. Carola wird das Amt 

kommissarisch bis zum Sommer weiterführen. 
25. Ein neuer Kassenwart wird gesucht. 
26. Kassenprüfer sind zu wählen. 
27. Carola Carels steht für das Amt der Kassenprüferin zur Verfügung, aufgrund des 

kommissarischen Amtes der Kassenwartin kann Carola Carels nicht zur 
Kassenprüferin gewählt werden. 

28. Christian Bathelt wird für das Amt des Pressewart vorgeschlagen. 
29. Christian Bathelt wird einstimmig zum Pressewart gewählt. 

TOP 10 – Haushaltsplan 2013 
30. Vorstellung des Haushaltsplans 2013 
31. Im Wesentlichen finden sich gleiche Ansetzungen in den Positionen wie im letzten 

Jahr. 
32. Jürgen Zimpel bittet „Kurs“ ist in der Position 3020 zu streichen und durch 

Leistungsgruppengebühren zu ändern. 
33. Jürgen Zimpel zu Fahrgelder: Will die Abteilung am Quali-Turnier JBBL teilnehmen? 

Antwort: Die Abteilung plant die Teilnahme am JBBL-Qualifikationsturnier 
34. Der Haushaltsplan wurde einstimmig angenommen. 
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TOP 11 – Anträge 
35. Es sind keine Anträge eingegangen. 

TOP 12 – Verschiedenes 
36. Jürgen Simon: Trainer von den Volleyballern des TSV Rudow haben sich beim 

Präsidium gemeldet, um hier in Reinickendorf ein Volleyball-Angebot aufzubauen. Es 
wird eine Abteilung des VfB gesucht, die diese Kinder bis zur Gründung einer 
eigenen Abteilung (in etwa ein bis zwei Jahren erwartet) aufnimmt. Die TuG wurde 
bereits angesprochen aber das Präsidium bitte auch um Positionierung der 
Basketballabteilung hierzu. 
Spontane Positionierung der Basketball-Abteilung: Dies bedeutet Mehrarbeit und 
gleichzeitig Konkurrenz in den Hallenzeiten. 

37. Vorschlag von Christian Bathelt und Moritz Aleithe: Campshirt / Wendeshirt ist bitte in 
den Teamwearsatz mit aufzunehmen. Darüber hinaus ist der Bestellprozess bitte zu 
vereinfachen (Online-Bestellung?). Problematisch ist insbesondere der Barmittelfluss. 
Jürgen Zimpel weist auf die Steuerproblematik hin. 
Jürgen Simon weist auf die Umsatzgrenze für den Gesamtverein hin. Etwaige 
Umsätze sind in jedem Falle mit dem Gesamtverein abzustimmen. 

38. Stefan Klang hat auf eigene Kosten einen Trikotsatz gekauft. Kann dieser von der 
Abteilung übernommen werden? Klärung folgt separat. 

 
 
Ende der Versammlung um 19:45 Uhr. 
 
 
 
Carsten Drinkewitz                                                      Stefan Weber 
Versammlungsleiter                                                    Protokollführer 


